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Ao primeiro dia do mês de outubro de 2008, às 8h e 45min, na sala 424
do Pavilhão 04, sob a presidência da Profa Dra Adriana Kivanski de
Senna, reuniu-se o Conselho do Instituto de Ciências Humanas e da
Informação. Pauta: 1°)Homologação das inscrições do concurso público,
área de Arquivologia e Aprovação do cronograma de atividades do
concurso público área de Arquivologia; 2°) Acompanhamento de estágios
probatórios; 3°) Lotação, solicitação e oferta de disciplinas; 4° ) Assuntos
Gerais. Presenças: Artur Henrique Franco Barcelos, Beatriz Valladão
Thiesen, Carla Imaraya Meyer de Felippe, Cláudio Ornar lahnke Nunes,
Cristiane Builoza Trigo, Derocina Alves Campos Sosa, Eduardo Andrade
Torres de Bem Francisco das Neves Alves, Hélio Ricardo do Couto
Alves, Margarete Fagundes de Fagundes, Manoel Frohlich Henrique,
Marco Aurélio Souza Giesta, Nelson Pereira Theodósio, Paulo Roberto
da Silva Munhoz, Renata Braz Gonçalves, Rossana Madruga Telles,
Solismar Fraga Martins, Vera Torres das Neves, Ausências: Adriana
Fumi Chim Miki, Carla Imaraya Meyer de Felippe, Clair Souza(ausência
justificada), Dário de Araújo Lima(ausência justificada), Hélio Ricardo do
Couto Alves, Manoel Frohlich Henrique. A Presidente deu início à reunião
lendo a ata 002-2008 da última reunião do Conselho, sendo a mesma
aprovada por unanimidade. 1°) assunto - Homologação das inscrições
do concurso público para docente, área de Arquivologia. O Presidente da
Banca de seleção para o concurso público, Prof. Cláudio Ornar informou
que recebeu no último dia 30 a comunicação do 3° membro da banca,
única arquivista, que não poderia participar do processo seletivo, pois
não conseguiu a liberação do colegiado de sua unidade. A diretora disse
que entrou em contato com o Procurador da Universidade e com o RH
para saber o que fazer nesse caso, e decidiu fazer uma nova composição
da banca, sendo então necessário aguardar um novo encaminhamento
para isso e futura reunião para tratar sobre esse assunto. A diretora
informou também que temos mais 45 dias para fazer o concurso
acontecer. 2° assunto - Acompanhamento de estágios probatórios - A
diretora informou que há cerca de uma semana foi chamada pelas
psicólogas, as quais relataram que nossa unidade junto com a área da
saúde são as que possuem o maior número de professores em estágio
probatório totalizando 13 professores em nossa unidade, e que no



formato como estava sendo feita a avaliação dos professores não seria
possível à chefia fazer o efetivo acompanhamento dos professores em
estágio probatório. A diretora, então, sugeriu que cada coordenador de
curso faça a avaliação dos professores de sua área, pois assim será
mais fácil conhecer o trabalho desenvolvido pelo professor. O Prof. Paulo
Munhoz colocou-se à disposição para fazer parte da avaliação dos
docentes da área da psicologia. A diretora sugeriu que seja encaminhado
um documento para a Reitoria solicitando a revisão da forma de
avaliação dos docentes e solicitou que os novos professores
reencaminhem a proposta de trabalho para que esta também seja um
dos critérios de avaliação. A prof Carla Imaraya Felippe sugeriu que
cada professor possa ter um acompanhamento para aplicar seu plano de
trabalho e que não seja uma avaliação difícil e sim de apoio. Mencionou
também a importância do Professor ser acolhido quando ingressa na
Universidade para que consiga desenvolver seu trabalho com mais
segurança. A Profa Vera Torres disse que além da avaliação do
Professor, também deveria ser feita uma avaliação da Insituição. Disse
que seria a ocasião para que cada grupo fizesse inovações no seu modo
de avaliar, pois o que temos hoje não é satisfatório. A diretora disse que
deixará a avaliação a cargo de cada Comissão de Curso. O Prof.
Solismar falou que acha que a avaliação deve ser feita em conjunto com
a direção do Instituto. A diretora concordou com o Prof. Solismar, mas
que acompanhar treze professores ao mesmo tempo seria impossível
que o caso do Prof. Martial, da área de Arqueologia, é especial, pois é
casado com a Prof3 Beatriz responsável pela sua área, devendo então
sua avaliação ser compartilhada com a área da História, 3° assunto -
Solicitação e oferta de disciplinas - A diretora disse que com a junção das
unidades teve que ocorrer uma acomodação das disciplinas, que as
disciplinas do DBH migraram para o ICHI, as do DGEO se dividiram entre
o ICHI e o IO, e que tem disciplinas que o professor embora esteja lotado
no Instituto de Educação, a disciplina pertence ao ICHI e vice-versa e
que, quanto a isso, deverá ser feita uma acomodação, pois embora o
Professor tenha migrado para outro Instituto, ele continua com a
responsabilidade de ministrar a disciplina. Informou também que, ainda
não houve mudança nos códigos das disciplinas, mas que ocorrerão no
início do ano que vem, conforme o Instituto que pertencerem. Acertou-se
que as disciplinas da área da Psicologia e Sociologia seriam lotadas no
ICHI e que as disciplinas ministradas pelo professor Ernani
permaneceriam no Instituto de educação. O Prof. Solismar disse que
semana passada ocorreu uma reunião com os Coordenadores de Curso
de graduação e da Pós-Graduação com a PROGRAD e PROPESP para
discutir a proposta de onde ficariam lotadas as disciplinas. Uma das
propostas seria que as disciplinas ficassem lotadas nos cursos, mas ficou
acertado que as disciplinas ficassem lotadas nas áreas de abrangência e
de atuação. A diretora informou que até dia 06/10/08, deverá ser
encaminhado à PROGRAD a listagem das disciplinas e que quanto à



pós-graduação, o Prof. Dário já encaminhou a listagem das disciplinas
que ficaram em nossa unidade. 4° assunto - assuntos gerais -
aprovação de projetos e relatórios- Projeto de Extensão: "Entrecampos:
Trajetórias na Antropologia e na Arqueologia" - resp. Prof. Artur
Barcelos; Projeto de Pesquisa: "Contribuições de escritoras brasileiras na
"Revista do Globo" Porto Alegre/RS" - resp. Profa Renata Braz
Gonçalves, Relatório de Extensão "Livraria da FURG e a população
académica - levantamento da relevância do acervo", resp. Prof. Clériston
Ribeiro Ramos; os projetos e relatório foram aprovados por unanimidade.
Afastamentos - O prof. César solicitou afastamento para os dias 20 e 21
de novembro para coordenar o grupo de discussão " O papel da
Geografia brasileira e o projeto nacional" no 5° Congresso Curitibano de
geografia a ser realizado em Curitiba, O prof. Ulisses solicitou
afastamento entre os dias 21 e 24 de outubro para resolver pendências
sobre o término de seu doutorado e da sua tese em Florianópolis, tendo
em vista que a universidade estará realizando a Mostra da Produção
Universitária e não haverá aulas. As solicitações de afastamento foram
aprovadas por unanimidade. A diretora informou que a PROGRAD
sugeriu que os professores que se afastarem deixem por escrito as
atividades que serão ministradas; informou também que deveria ser
verificado nas áreas se há necessidade de eleição para coordenador da
área e sugeriu um prazo de dez dias para as áreas se manifestarem. O
discente Eduardo Andrade Torres de Bem disse que seria interessante
para facilitar a comunicação entre Instituição e alunos que os alunos
tivessem mais quatro representantes no conselho, um para cada curso,
facilitando assim a participação com direito a voz dos alunos nas
reuniões do conselho. A prof3 Vera Torres sugeriu que mais professores
participem das reuniões na condição de ouvintes, conforme tenham
interesse. A diretora informou que o assunto será avaliado, inclusive sob
o ponto de vista legal, posteriormente. Nada mais havendo a tratar,
lavramos a presente ata, que vai assinada pela Senhora Diretora e por
mim Cristiane Bulloza Trigo, Secretária.
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